

Des activistes et des organisations sociales expriment leur soutien à Dilma Rousseff



Brasilia, 16 avril, (RHC-Telesur).-Des organisations sociales, des groupes et des comités de solidarité ont entamé une grande journée de manifestations face aux ambassades du Brésil dans différentes villes du monde, pour exprimer leur soutien au gouvernement de Dilma Rousseff.

Cette activité à l'échelle internationale a été convoquée par l'articulation continentale de Mouvements sociaux vers l'ALBA, pour condamner les tentatives de coup d'État que la droite prétend donner à la présidente brésilienne, par le biais de l'ouverture d'un procès politique à son encontre.

Les protestations dans différents pays coïncident avec les manifestations populaires qui ont lieu dans tout le Brésil, en défense de la démocratie et les réussites sociales obtenues lors du mandat de l'ex président Luis Inacio Lula da Silva, et renforcées par le gouvernement de Dilma Rousseff.



Radio Habana Cuba